



**Le « fils aîné » de Paul Biya qui s'est fait récemment expulser de sa résidence pour 46 mois de loyer impayé était hier 19 décembre, sur la télévision en ligne Afrik-Info, dans le cadre de l'émission « Sept minutes pour convaincre »**

Face au journaliste Romaric Tenda, Georges Gilbert Baongla est revenu sur cette affaire plutôt insolite qui s'était passée en début d'après midi du jeudi 29 novembre 2018.

Pour le président du parti politique « Les Républicains », il s'agissait là simplement d'un « groupe de bandits » qui ont pris d'assaut son domicile au moment où il se trouvait à l'étranger.

D'autres sujets ont également été évoqués au cours de cet entretien par le fils autoproclamé de président de la république, notamment le remaniement tant attendu

**Ecoutez Georges Gilbert Baongla dans la vidéo ci-dessous**